Section du Rhône de la SMLH

Concert de l'Orchestre du Cycle de Formation spécialisée aux métiers d'Orchestre

La Section du Rhône de la S.M.L.H. organise au Grand Temple, le samedi 2 février 2013 un grand concert en partenariat avec le Conservatoire à Rayonnement Régional de Lyon.

Cette manifestation s'inscrit dans le cadre de la démarche nationale de « l'Honneur en action ».

Ce concert est donné par l'Orchestre du Cycle de Formation spécialisée aux métiers d'Orchestre (Cordes) réunissant 20 à 30 brillants étudiants.

Les œuvres suivantes sont interprétées :

- Franz SCHUBERT: La Jeune Fille et la Mort (arrangement Gustav MALHER),
- Pablo de SARASATE : Fantaisie sur Carmen,
- Belà BARTOK: Six Danses Roumaines.

S'appuyant sur la présence à Lyon de deux établissements de très haut niveau, le Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse (C.N.S.M.D.) et le Conservatoire à Rayonnement Régional, le projet « la Musique citoyenne » consiste à célébrer l'excellence des jeunes étudiants musiciens sous une forme adaptée à chaque établissement. Avec le C.N.S.M.D. les Légionnaires ont initié un concours de projets axé sur l'engagement citoyen des jeunes musiciens. La démarche du lauréat Ryan WILSON, percussionniste, correspond parfaitement à l'esprit de ce concours. En plus de sa pratique musicale, il a fondé une association « les Chantiers musicaux » ayant pour objectif de faciliter l'accès à la musique pour différents publics (jeunes, personnes âgées...).

En partenariat avec le Conservatoire à Rayonnement Régional, un grand concert est donc maintenant organisé. Avec les Légionnaires, des Lycéens de quatre importants Lycées de Lyon ont été invités (Ampère, le Parc, Saint-Exupéry, les Lazaristes) afin de donner à cette manifestation un caractère intergénérationnel marqué.

L'ORCHESTRE DU CYCLE DE FORMATION SPECIALISEE

Dans le cadre de ses actions de pré—professionnalisation, le Conservatoire de Lyon a ouvert en 2010 une Formation Spécialisée aux métiers d'Orchestre (Cordes). Organisée sous forme de sessions sur deux années, la formation prépare les instrumentistes issus des cycles supérieurs aux concours d'orchestre et formations orchestrales.

L'orchestre réunit entre 20 et 30 brillants étudiants sous la direction artistique de **Jean LENERT** et bénéficie de l'encadrement pédagogique de **Stéphane MARCEL** (alto) et de **Yannick CALLIER** (violoncelle). Il joue lors de chaque ouverture officielle de la saison du Conservatoire à Lyon et dans la région (salle Molière, Temple Lanterne, Couvent des Cordeliers de Charlieu...). En novembre 2012, l'Orchestre a effectué une tournée triomphale en Algérie (Tlemcem, Oran, Alger, Skikda, Annaba, Constantine).

Jean LENERT, direction artistique

Originaire de Metz, il commence le violon avec Tillion avant de travailler à paris avec Marcel Reynal et Enrik Szerin. Choisi par Charles Münch, Karajan, Osawa, Abbado, Solti, Maazel...Il se dirige ensuite vers l'enseignement et la musique de chambre. Il fait partie du Quatuor Parennin avant de créer avec des amis le Quintette de France.

Depuis, il donne régulièrement des concerts et des masterclasses en France et à l'étranger (Chine, Japon, Finlande, Russie).

Jean Lenert est membre du jury des grands concours internationaux, responsable des classes de Certificat d'Aptitude au Ministère.

Directeur de la Camerata de France, il a été également responsable du pupitre de violons de l'Orchestre Français des Jeunes et des cordes au C.N.S.M.D. de Paris. Il a été professeur au C.N.R. et au C.N.S.M.D. de Paris. Il enseigne au C.R.R. de Lyon depuis 2009 et participe régulièrement à l'Académie de Fourvière depuis sa création.

Jean Lenert est Chevalier de l'Ordre national du Mérite.



Le Professeur Etienne Tissot nous accueille au nom de l'Eglise réformée de Lyon



Monsieur Alain Jacquon Directeur du CRR de Lyon présente le Conservatoire



Madame Lucette Lacouture Présidente de la Section du Rhône de la SMLH présente la Légion d'honneur et les actions locales.



Le Colonel Gérard Bizet notre dévoué Secrétaire général de Section, et brillant organisateur de ce concert



Au violon Alain Arias



L'orchestre au complet







Madame Lucette Lacouture, Présidente de la Section du Rhône de la SMLH et Monsieur Jean Lenert, direction artistique entouré par l'orchestre du cycle de formation spécialisée



